

年中保育ドキュメンテーション

5月9日（金）

先月は年中組のみんなでじゃがいもを植えましたが、
今日は、他の野菜を植えてみました🥔

今回植える野菜は・・・

サトイモ！

そしてオクラ！



これはサトイモ！



「サトイモとオクラ、違いはあるかな？」
「サトイモは大きいね！」
「オクラは少し小さいね？」
「葉っぱの形も違うね～」

みんな苗の周りに集まって葉っぱを触ったり、
茎を触ったり、興味津々！！





なんだかにおいが
する！

オクラのにおいが
する気がする！！

「においもかいでみたい！」とのことだったのでみんなでにおいもかいでみましたよ～♪
葉っぱも触って、「オクラはなんだかちくちくするよ！！」
と発見したお友だちも！！！

その後は、畑に苗を植えて、一人ひとり、優しく土をかけてくれました☆





そーっとそーっと
土をかけるんだよね♪

これくらいでいいかな？

苗の茎が折れないように、
大きく大きく育つように
野菜の実がたくさんなるように・・・
みんなで願いを込めて植えることが
できたかな～と思います♥



大きくな～れ！！



ぐんぐんのびてね！

最後は植えた野菜の苗に、お水かけのお手伝いもしてくれるお友
だちもいましたよ♪
これから、以前植えたジャガイモと一緒に、サトイモやオクラの
生長を楽しみながらたくさん発見をしていけたらと思います。